

学校だより 亀川小

平成29年3月1日(水) 海南市立亀川小学校
〒642-0015 海南市且来655
TEL 073-482-1464 Fax 073-482-9505
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

3月の主な行事予定

- 1日(水) 校外児童会
- 2日(木) 卒業生を送る会
- 17日(金) 亀川小学校卒業式(9:30開式)
- 24日(金) 3学期終業式
- 31日(金) 離任式

※春休み: 3/25(土)~4/9(日)

平成29年度

4月の主な行事予定

- 10日(月) 1学期始業式
- 11日(火) 亀川小学校入学式(10:00開式)
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 20日(木) 避難訓練
- 21日(金) 授業参観・育友会総会・学級懇談会
- 24日(月) 開校記念日(141周年)
- 28日(金) 春の遠足

5月の主な行事予定

- 12日(金) 育友会専門部会
- 20日(土)・21日(日) 海南歩っウォーク
- 27日(土) 運動会(夏から校舎建築が始まるため H29年度は春開催とします)

家庭訪問 4/24、4/25、4/27、5/1、5/2(予備)

※行事日程は、都合により変更される場合があります



みんなの合い言葉

亀川小学校を日本一の学校にしよう!

あいさつ日本一 勉強日本一
おそうじ日本一 仲よし日本一



♡卒業まであと22日(登校回数16回)! 《2月23日現在》

6年生のみなさん、よい思い出を♡

☆6年生が、校長先生と「会食」をしています!

卒業を控えた6年生の皆さんと校長先生と一緒に、給食での「会食」をしています。校長室に入ることはあまりないので、始めは緊張している人が多いようですが、時間がたつにつれて、校長室の印象、小学校での思い出、中学生になって頑張りたいこと、担任の先生のよいところ紹介など、いろんな話で盛り上げていました。A組の藤原 麻依冬くんは「会食は初めての経験だけど楽しみにしていました。」橋本 菜里さんは「一番の思い出では、修学旅行で京極に行った時で、バスが迎えに来ず、みんな心配だと騒いでいたけど、今となったら逆にいい思い出になりました。」B組の石橋契門くんは「亀川中学校で、ぜひバスケットボールがしたい。お父さん、兄二人もやっていました。」相谷 亜由花さんは、「社会体育で大阪の女子サッカーチームに所属します。平日も放課後週3回電車で通うつもりです。」みんな、しっかりした言葉で語ってくれました。これからは、1日1日が、ますます「かけがえのない日」に感じられることでしょうか。家族、友人、周りの方々に感謝の気持ちを忘れず、1日1日を大切に過ごしてください。6年生の皆さん、今こそ有終の美を飾る(終わりをりっぱにしめくくる)ときです!



6年生67名全員に、最高の「思い出」ができますように...

☆おめでとうございます!

県科学作品展「奨励賞」

先月、本校から11点が県科学作品展に出品されたことをお知らせしました。その中から4点が「奨励賞」を受賞しました。

- 4年 芝地 孝貴くん「鶏卵のふ化実験」
- 4年 池田 日菜里さん「真空による物体の変化」
- 5年 川口 水輝くん「二酸化炭素」
- 6年 前川 唯奈さん「地球に優しい光合成」

池田さんは昨年度も奨励賞でした。4人のコツコツとした取組が評価されました。なお、芝地くんは「私たちの理科研究」という県の冊子に、海南・海草を代表して掲載されることになりました。亀小のみなさん! 受賞を目指して、来年度は、よりわくわくするような研究を発表してください!

おひらけ

1年生“夢ブック”読書感想文・読書感想画コンクールに出品した全ての作品が平成29年3月18日(土)~4月27日(木)の間、海南市下津図書館で展示されます。

☆おめでとうございます!

○1A 藤田芽衣さんが“夢ブック”読書感想画の部で「夢」ドキドキ賞(優秀賞)を受賞しました。

○お菓子まつりキャラクター「海にゃん」に 4B 浦田菜和さんの描いた作品がグランプリに選ばれました。いろんなグッズもできると聞いています。

○わたくしの作文年間表彰で、4A 池田日菜里さんが 和歌山放送賞銀賞を受賞しました。

1/21(土) 地域ふれあい活動：おかしの遊びを楽しもう！



亀川地区の婦人会、更生保護女性会、母子保健推進委員の皆さんが「むかしのあそび」を教えてくださいました。参加した子ども達は、けん玉・こま・お手玉・おはじき・羽子板・かるた・輪ゴム・たっぼう・竹コッポリなど、たくさんのおかしの遊びを体験しました。このような遊びは、集中力を高める効果が大いと言われている。今の時代だからこそ、ぜひお家でも続けてください！そして来年はお手本を見せて下さい！なかなか上手くできない子ども達に何度も根気よく教えてくださいました指導者の皆様、ありがとうございました。

**1/27(金)『おいしかった～！』
フルーツオムレットづくり(6年生)**

JANAがみね農業協同組合の方々と地域の方々が大勢来てくださって、2時間ずつ6A、6Bに指導していただきました。できあがりをお職員室にも差し入れてくれました。生クリームたっぷり、フルーツたっぷりのたいへんぜいたくなスイーツが！たいへんおいしかったです。ごちそうさまでした。「指導者の方は4時間続きの世話で、大変お疲れになったと思います。「ぜひ、お家でもつくってみたい！」という子どもがたくさんいました。



**2/11(土) 地域ふれあい活動
人形劇を楽しもう！**



人形劇団「はちの巣」の方々により「大きなかぶ」と「ひげを伸ばした王様のはなし」を上演していただきました。今年度はインフルエンザではなくおたふく風邪で欠席者も出ましたが、参加者は元気満々、人形劇の鑑賞

を楽しみました。鑑賞した後は実際に人形に触らせてもらって、子どもたちは大喜びでした。劇団の皆様本当にありがとうございました。

始業式の話覚えていますか？ 1/10(木)

みなさん、3学期始業式での校長先生のお話を覚えていますか？

- 1 あいさつを大切にする
- 2 やるべきことはすぐにする。
- 3 自分を磨(みが)き、鍛(きた)える。

3学期もあと少しです。今からでもやり直しはききます！もう一度気持ちを引き締めて最高の終わり方を！

校長先生のお話

全集「わたしと小鳥とすずと」 1/24(火)

26才で亡くなった金子みすずさんの詩を紹介してくれました。一人ひとり違っているからこそいい！時には、友達と意見が合わなかったりけんかしてもいい。でも、その違いを、そして相手を認めながら、自分の意見を持つことが必要です。みなさん、これからは個性を輝かせて自分らしくがんばりましょう！

雪合戦！ 1/24(火)

この日は大寒波で、運動場は白銀の世界！せっかくなので、全校児童、特別に



20分間の外遊びを許可しました。雪を転がして大きな雪だるまを完成させる子、担任めがけて雪玉を投げる子、みんな寒い中でも大はしゃぎでした。ひとしきり遊んだ後は、集中して学習できたことと思います。

1/17(火) 児童会 新旧役員あいさつ

新児童会 間部 悠仁くん、藤井 尚くん、役員決定！ 杉本 樹杏菜さん、三橋 杏菜さん

6年生の気持ちのこもった最後のあいさつのおと、5年生の新児童会役員の頼もしいあいさつがありました。前で列を並べるときの声も随分と大きく堂々としてきました。亀小児童会の立派な伝統を引き継いでください。6年生のみなさん、お疲れ様でした。

